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Рассматриваются проблемы теоретической интерпретации самоорганизации молодежи в 

российском обществе. На состояние самоорганизации российской молодежи, как способности 

самостоятельно объединяться и действовать для реализации общих, артикулируемых в представлениях 

молодежи интересов, влияет адаптация к социальным изменениям, для которой актуализируются 

индивидуализация жизненных стилей и переформатирование коллективного опыта. Существенным 

моментом является восприятие молодежью организационных структур как коридора возможностей для 

самореализации и удовлетворенности жизненными позициями.  
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It is considered the problems of theoretical interpretation of the youth self-management in Russian society. 

Adaptation to social changes where individualization of lifestyle and reforming of collective experience is 

actualized, influences the state of self-organization of the Russian youth as an ability to unite and act to realize 

general ideas of the youth’s interests. The essential point is the comprehension by the youth of organization 

structures as a corridor of opportunities for realization and satisfaction of life principles. 
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